

Jours et horaires des réunions : en présentiel mardi 20h - jeudi 20h - dimanche 10h
en visioconférence (Jitsi) mardi 13h – jeudi 13h

A vos agendas !

Samedi 2 mars :

Évangélisation dans les rues de Bernay

Jeudi 7 mars

19h : Réunion des indicateurs

Samedi 16 mars

10h à 16h : Formation « Entrer dans les faveurs de Dieu »
pour les anciens et les leaders avec Jacques Colant

Dimanche 17 mars

10h : Culte avec l'enseignant Jacques Colant

Dimanche 31 mars

Marche de Pâques avec les chrétiens de la paroisse de Bernay

Jeudi 4 avril

19h : Cérémonie de baptême

Samedi 13 avril :

Évangélisation dans les rues de Bernay

Chapitre prophétique pour l'Église de Bernay
donné par le prophète Victor le 09/02/24

Philippiens ch 4 : 1 à 19

Planning réunions de « secours biblique »

Dates	Enseignement avec suivi du livre de 20h à 21h15	Enseignements pour les familles 19h à 21h	Enseignements Histoires de la Bible de 20h à 21h15
Mardi 5 mars	X		
Mardi 12 mars			X
Mardi 19 mars		X	
Mardi 26 mars	X		
Mardi 2 avril			X
Mardi 9 avril			
Mardi 16 avril		X	
Mardi 23 avril	X		
Mardi 30 avril			X

Jeûnes et prières

Samedi 2 mars à 7h30
 du lundi 8 au vendredi 12 avril
 à 12 h 30 et à 19 h
 Samedi 13 avril à 7h30

Les bannières ; une symbolique forte

Dieu est attaché aux actes symboliques (offrandes, ou utilisation d'objets prophétiques) et la Bible l'atteste à plusieurs reprises.

« Nous nous réjouissons de ton salut, nous dresserons l'étendard au nom de notre Dieu. » Psaumes 20 : 6

Dans la louange, toute l'Eglise est appelée à célébrer Dieu, mais tous ne sont pas chantres ou musiciens. Il en va de même dans l'utilisation des bannières. Les bannières rappellent la présence de Dieu, tout comme les trompettes ordonnées par L'Eternel à Moïse. Elles servaient à convoquer l'assemblée et à rappeler la présence de Dieu aux côtés de son peuple sur le champ de bataille. La tâche de Phinée, celui qui s'était distingué par son zèle contre l'idolâtrie des Madianites (Nombres 25.7-8), ne consistait pas à escorter la colonne expéditionnaire comme chef militaire, mais comme chef religieux, notamment accompagné par les trompettes.

Les bannières peuvent être également perçues symboliquement et prophétiquement comme les ailes des anges qui recouvrent la présence de Dieu. Dans le tabernacle décrit dans l'Ancien Testament, deux chérubins se tenaient au-dessus de l'arche de l'alliance du lieu très saint où se trouvait la présence de Dieu et la recouvraient de leurs ailes. Dans ce contexte, le porteur de bannières aura alors une bannière dans chaque main, comme une paire d'ailes. L'Eglise se place donc sous les bannières brandies et élevées par les porteurs dans l'assemblée, qui rappellent la présence et la gloire de Dieu en figurant Sa royauté ou encore la sainteté de la Trinité...

Et puis, les bannières peuvent aussi être dressées et agitées comme des signaux vers l'Eternel. Elles appellent alors la présence de

Dieu en l'invitant à poser ses regards sur l'assemblée des saints. Les bannières expriment l'idée : l'Eglise est là pour Toi.

Le porteur des bannières choisit le maniement qui matérialise ce qu'il ressent et les couleurs appropriées. La désignation des couleurs des bannières ci-dessous est donnée à titre indicatif, car chaque porteur de bannière ressent une pensée précise qualifiant sa bannière à un moment donné.

Bleu ciel : Esprit de puissance, de force, le combat spirituel, la victoire, l'autorité spirituelle.

Bleu roi : Esprit d'intelligence, l'amour Divin, Israël, la dimension prophétique, l'onction (Ex 36/8, 35, 37)

Blanc : La Sainteté, la pureté, la paix, la sagesse, la lumière spirituelle, la splendeur céleste, la liberté.

Jaune : Esprit de conseil, la joie, l'allégresse, la lumière physique, l'appel de Dieu, la conviction de péché, la confiance.

Orange : Esprit de crainte de l'Eternel, le feu, la purification.

Rouge, ou cramoisi : Esprit de connaissance, le sang de Jésus, la purification, la sanctification, le pardon, la protection du sang de Jésus, la victoire du Sang de Jésus, la guérison, la réconciliation (Ex 36/8, 35).

Pourpre : Esprit royal de couronnement, la Royauté de Jésus, la Gloire de Jésus après la souffrance, Sa Majesté et l'Eglise (Ex 36/8, 35,37).

Vert : Esprit de sagesse, l'espérance, la guérison, le mouvement, la grâce, la vie, la restauration.

Or : La Gloire de Dieu, Sa présence réelle, l'onction de Dieu, la louange, l'adoration, la prospérité spirituelle, la justice, la rigueur, l'intégrité et la force de Dieu, couverture de gloire pour les choses saintes).

Argent : Le rachat, la rédemption, la délivrance, la liberté spirituelle, la Parole de Dieu révélée par (l'épée de) l'Esprit.

Ce qui s'est passé en début d'année en images au CEP de Bernay

Projection au cinéma de Bernay



Semaine de l'unité



Baptême d'Anne-Lucie



Agape

